



Collège Mathieu

Centre francophone d'excellence en éducation
Éducation postsecondaire collégiale



Plan d'accessibilité du Collège Mathieu

Pour un campus accueillant et inclusif pour toutes et tous

Le Collège Mathieu s'engage à offrir un environnement où chaque personne peut accéder pleinement à nos bâtiments, nos services, nos programmes et nos activités. L'accessibilité est au cœur de notre mission et guide nos décisions ainsi que nos projets de développement.

Notre engagement

Nous travaillons activement à réduire les obstacles qui pourraient limiter la participation des étudiants, des membres du personnel ou des visiteurs. Cet engagement repose sur :

- des échanges individuels pour mieux comprendre les besoins;
- des évaluations de cours qui permettent d'identifier les défis;
- un travail d'équipe constant entre nos services pour trouver des solutions durables;
- une volonté d'amélioration continue dans l'ensemble de nos pratiques.

Ce que nous avons déjà accompli

Le Collège Mathieu a réalisé plusieurs avancées importantes afin de rendre ses espaces plus accessibles, dont :

Accessibilité accrue des bâtiments

- Installation d'un **assesseur pour mobilités réduites** à l'**édifice Mazenod**, facilitant l'accès aux étages pour tous.
- **Le campus de Regina est entièrement accessible**, toutes les salles étant situées au rez de chaussée.

Environnements d'apprentissage adaptés

- Mise en place d'une **salle calme** au **campus de Regina**, offrant un espace tranquille pour se ressourcer, étudier ou gérer le stress.

Ces réalisations témoignent de notre volonté d'offrir des milieux d'apprentissage inclusifs et répondant aux besoins de notre communauté.



Collège Mathieu

Centre francophone d'excellence en éducation
Education postsecondaire collégiale

Le Lien
CENTRE DE RESSOURCES | WWW.LELIEU.CA

Nos priorités pour les prochaines années

Le Collège Mathieu continue d'investir dans l'accessibilité et prépare plusieurs projets importants.

1. Accessibilité physique

- Amélioration progressive des accès, des rampes, des portes et de la signalisation.
- Mise à jour continue des espaces communs pour faciliter la circulation.

Objectif majeur à Gravelbourg

Développer une rampe et un ascenseur pour rendre la bibliothèque du campus accessible à tous, soit un projet clé pour améliorer l'accès à cet espace central.

2. Accessibilité pédagogique et des services

- Accommodements personnalisés pour les étudiants qui en ont besoin.
- Matériel pédagogique disponible en formats accessibles.
- Soutien accru pour les personnes ayant des besoins d'apprentissage particuliers.

3. Accessibilité numérique

- Mise à jour de nos outils et plateformes afin qu'ils répondent aux normes d'accessibilité.
- Formation continue du personnel sur les bonnes pratiques numériques inclusives.

4. Communication accessible

- Information claire et simplifier au besoin.
- Documents importants disponibles en formats numériques accessibles.
- Services bilingues à tous les points de contact essentiels.

Amélioration continue

L'accessibilité évolue avec les besoins de notre communauté. Nous utilisons les commentaires recueillis dans les évaluations de cours, les échanges individuels et les observations du personnel. Un comité interne suit les progrès, identifie les obstacles et propose des améliorations à chaque année.

Votre voix compte

Le Collège Mathieu souhaite améliorer continuellement son plan d'accessibilité. Nous invitons donc le public, les étudiants, les membres du personnel, les familles et la communauté à partager leurs commentaires, leurs suggestions ou leurs préoccupations.



Collège Mathieu

Centre francophone d'excellence en éducation
Éducation postsecondaire collégiale

Le Lien
CENTRE DE RESSOURCES | WWW.LELIEU.CA

Votre participation contribue directement à rendre nos campus plus inclusifs et plus accessibles pour tous. Pour soumettre votre rétroaction, vous pouvez communiquer avec nous par courriel, en personne, ou au moyen du formulaire prévu à cet effet sur notre site web.

Notre engagement envers l'avenir

Le Collège Mathieu croit fermement que chacun doit pouvoir apprendre, travailler et participer sans rencontrer de barrières inutiles. Les avancées déjà réalisées, combinées aux projets en cours, démontrent notre engagement réel envers une institution accessible, accueillante et respectueuse de tous.

Nous remercions les membres de notre communauté pour leurs commentaires, leurs suggestions et leur collaboration continue. Ensemble, nous batissons un environnement où chacun peut s'épanouir pleinement.